



Mme Nicole Morel

Mme Nicole Morel, maître de poste de Dégelis (Québec) a été élue membre du Comité directeur de l'Association internationale des Receveurs de la Poste, dont le siège est à Genève (Suisse). Elle est la seule femme du Comité de direction de cette association. Mme Morel poursuit des études en philosophie, science économique et administrative. Elle est mère de deux enfants.

ment, lorsque les études sont de niveau universitaire et sont liées au travail effectué au ministère, ou encore d'études techniques utiles pour l'accomplissement de travaux plus spécialisés.

...L'actuel sous-secrétaire, M. H.B. Robinson, est entré au service du ministère en 1945; son expérience lui permet donc de porter un jugement sur le travail des femmes au ministère. Il a d'ailleurs rendu hommage, en ces termes, à leur vaste contribution et à leurs réalisations: "Bien que les femmes qui ont percé dans nos rangs soient encore peu nombreuses, elles ont compté certaines personnalités vraiment remarquables ainsi que des personnes qui ont joué un rôle très important dans l'élaboration de la politique extérieure et dans l'accomplissement des activités extérieures pour le compte du gouvernement canadien." Et il a ajouté: "Je suis persuadé que celles qui se joindront à nous maintiendront et enrichiront la tradition."

~ ~ ~

■ Mme Huguette Labelle, infirmière en chef au ministère de la Santé et du Bien-être social, a été mutée, en 1976, au poste de directeur général des orientations, de la recherche et de l'évaluation des Affaires indiennes et esquimaudes.

~ ~ ~

■ Mme Katie Cooke, ex-présidente du Conseil consultatif de la situation de la femme, a été nommée au poste de directeur de la recherche à la Direction des orientations et de l'évaluation du programme des Affaires indiennes et esquimaudes. Mme Cooke détient un doctorat en sociologie et un diplôme universitaire en psychologie et en anthropologie.

C'est une Montréalaise, Mme Julie Loranger, qui a été nommée coordonnatrice au Bureau de la situation de la femme au ministère de la Santé à Ottawa. Diplômée de l'Université McGill, Mme Loranger possède un doctorat en pédagogie de Navarre (Espagne). Avant de travailler à Ottawa, elle a été pendant quatre ans au ministère de l'Éducation à Québec.



Mme Julie Loranger

Six autres femmes ont été élues membres du Conseil consultatif sur la situation de la femme. Ce sont: Mme Grace Hartman, d'Ottawa (Ont.); Mme Blanche Bourgeois, de Cocagne (N.-B.); Mme Joan Fraser, d'Halifax (N.-É.); Mme Mary Kiss, de Hamilton (Ont.) et Mme Rita Ubriaco, de Thunder Bay (Ont.).



Mme Luce Patenaude

Pour la première fois au Canada et dans le monde, dit-on, le "protecteur du citoyen" est une femme! En effet, madame Luce Patenaude, célibataire de 42 ans, professeur de droit à l'Université de Montréal a été nommée, au cours de l'année, "Ombudsman" pour le Québec. Chercheur-né, Me Patenaude se réjouit de ce que son travail comporte des cas aux répercussion juridiques profondes. Elle se propose de fouiller à fond ces questions pour lesquelles elle a une préparation de choix. Elle est membre du Barreau depuis 1957. De 1962 à 1973 elle a été attachée de recherche au Centre de recherche en droit public de l'Université de Montréal, et, en 1973, professeur de droit des personnes, famille, régimes matrimoniaux à cette même université.



Mme Iona Campagnolo

Née en Colombie-Britannique, madame Campagnolo a étudié à Vancouver et à l'Université de sa province. Elle fut pendant quelques années animatrice d'un programme quotidien d'interviews et d'information à la radio. En 1972, elle a été élue présidente du comité d'athlétisme de Prince-Rupert (C.B.) et membre des services d'information du Conseil municipal. Élué député en 1974, elle devenait secrétaire parlementaire du ministre des Affaires indiennes et du Nord canadien. En 1976, elle a été nommée ministre d'État à la Santé et au Sport amateur dans le Cabinet Trudeau. Elle est décorée de l'Ordre du Canada.



Mme Huguette Noël

Née et éduquée à Québec, Mme Huguette Noël a été nommée directeur de la Compagnie d'assurance vie Impériale Canada (succursale Montréal-Frontenac), et aussi porte-parole officiel de l'Association canadienne des compagnies d'assurance vie. C'est la première femme, au Canada, à occuper ces postes.

~ ~ ~

■ Mme Pauline Ouimet qui siège au conseil d'administration de plusieurs entreprises commerciales, a été élue au poste de gouverneur public de la Bourse de Montréal.